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https://www.100test.com/kao_ti2020/642/2021_2022__E6_88_91_E

6_A0_A1_E9_A6_96_E6_c71_642668.htm 11月28日上午，我校

首期高级管理人员工商管理硕士（EMBA）开学典礼在国际

交流中心报告厅隆重举行。国家能源局副局长吴吟，全

国MBA教育指导委员会秘书长仝允桓，校长乔建永、副校长

姜耀东，中国工程院院士钱鸣高、彭苏萍，中国神华能源股

份有限公司总裁凌文、山西煤炭运销集团有限公司董事长刘

建中出席开学典礼。来自俄罗斯和国内10个省（市）自治

区26个单位的50名学员参加了本期学习。 开学典礼由管理学

院院长王立杰主持。 典礼上，吴吟代表国家能源局对我国第

一个能源EMBA班的开学表示热烈祝贺，他指出，从我国煤

炭工业生产开发技术看来，我们与发达国家差距并不大，关

键在于管理理念和管理手段的差距。因此，提高能源管理专

业人员综合素质和管理水平迫在眉睫。矿大（北京）能

源EMBA项目无疑给大家提供了这样一个平台，各企业的领

导济济一堂，既可以聆听到诸多从专业领域和政府部门来的

专家的精典管理理论，也可以共享有中国特色的、对企业发

展有针对性的案例分析，更重要的是可以互相探讨各自企业

发展取得经验、成果，互通有无、取长补短，交流合作。吴

吟表示，国家能源局愿意从政策上、人力上和智力上支持能

源EMBA项目的举办，并祝愿矿大（北京）成为引领中国煤

炭教育发展、中国煤炭工业发展和中国能源科技发展的龙头

。 乔建永在典礼介绍了我校百年的风雨历程和我校能



源EMBA项目，他表示，学校将始终坚持办学特色，切实加

强与煤炭母体的联系，立足于煤炭能源领域，努力建成一流

的能源科技大学，并积极为煤炭企业培养中高级的技术与管

理人才。国家能源局是我国能源行业最高行政主管部门，热

切希望能够为我校在煤炭科研攻关和科技成果的推广应用方

面提供指导和帮助，促进科研成果向现实生产力转化。 仝允

桓介绍了我国EMBA的发展现状，要求我校发挥优势，突出

特色，再接再厉、办好我国第一个能源EMBA。钱鸣高、凌

文也先后致辞，皖北煤电集团有限责任公司总法律顾问朱凤

坡代表全体EMBA学员发言。国家能源局、国家煤矿安全监

察局、神华集团和山西煤炭运销集团有限公司分别送来花篮

向我校首期EMBA开学典礼表示祝贺。 全国MBA教育指导委

员会秘书处主任王萍，校学科建设办公室主任宋为，研究生

院副院长刘宗光和管理学院党总支书记朱李平，以及管理学

院全体老师等参加了开学典礼。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


